

Reconnaissance pour Cuba en matière de tourisme accessible



Diego González, président du Réseau ibéro-américain de Tourisme accessible, lors de sa conférence de presse à l'hôtel National de Cuba, ce 20 octobre.

La Havane, 21 oct. (RHC)- Diego Gonzalez, président du Réseau ibéro-américain de tourisme accessible, a salué ce jeudi à La Havane les efforts et les résultats de Cuba dans ce domaine.

En conférence de presse à l'hôtel National de Cuba, il a souligné que c'est pourquoi la déclaration de l'Amérique Latine et des Caraïbes sur le tourisme accessible sera signée à La Havane au terme du 4e Sommet ibéro-américain sur cette question.

La rencontre aura lieu précisément dans l'hôtel fleuron du tourisme cubain du 15 au 17 décembre.

Dans ses déclarations à la presse, Diego Gonzalez a souligné que l'accessibilité et l'inclusion sont les mots clés de ce type de tourisme, une demande d'une grande partie du monde qui sera au centre des discussions en décembre dans ce pays.

Officiellement, Cuba a créé son réseau national de tourisme accessible il y a un an, mais depuis 2001, elle mène à bien des programmes favorisant l'accessibilité aux personnes handicapées.

Diego González a souligné que rien qu'en Europe, il y a 130 millions de touristes potentiels handicapés qui font du tourisme accompagnés de leurs familles et de leurs soignants, ce qui indique un marché de voyages important.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/274541-reconnaissance-pour-cuba-en-matiere-de-tourisme-accessible>



Radio Habana Cuba